
ANCE VCO su Il Sole 24 Ore

22 Aprile 2022
Intervista sulle pagine de Il Sole 24 Ore al Presidente ANCE VCO, Rino Porini, per
discutere  dei  temi  che  stanno  colpendo  la  nostra  categoria:  caro  materiali  e
difficoltà di reperimento, carenza di personale.

In allegato l’intervista integrale.

Sei associato? Continua la lettura
Area Riservata

Non sei associato? Entra in Ance

https://verbania.ance.it/2022/04/22/ance-vco-su-il-sole-24-ore/
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